

Doris Uehlein



Seit dem Jahr 1996 arbeite ich als selbständige Immobilientreuhänderin im Investmentbereich und habe im Verlauf meiner Karriere eine umfangreiche Expertise dazu aufgebaut. Bereits seit 2007 bin ich zudem als gerichtlich beeidete Sachverständige tätig – also fast zurück zu den Wurzeln meiner juristischen Ausbildung.

In der Zeit von 2013 bis 2018 hatte ich die Gelegenheit, als Mitglied der Geschäftsleitung der MAGAN Holding GmbH zu agieren. In dieser Position durfte ich die Expansion des Family Offices in Deutschland wesentlich mitgestalten. Mehrere großteils dort verbrachte Jahre führten zu heute noch aktiven Kundenbeziehungen und vielen verlässlichen Geschäftspartnern.

Vor diesem Engagement war ich von 2008 bis 2010 als Konsultantin der SIGNA Immobilien Development GmbH tätig und habe meine Fachkenntnisse in die Entwicklung von Immobilienprojekten eingebracht. Zudem durfte ich von 2003 bis 2008 die Palmers Immobilien AG beratend begleiten, wo ich in Rahmen der Restrukturierung eines österreichweiten Portfolios von Wohn- und Geschäftshäusern auch durchaus noch dazulernen konnte.

LEBENS LAUF

Die Grundsteine meiner beruflichen Laufbahn in der Immobilienwirtschaft wurden in den frühen 90er Jahren gelegt, als ich unter anderem bei der Firma PSK Liegenschaften sowie der Firma DTZ Neuhuber von 1992 bis 1996 erste berufliche Erfahrungen sammelte. Auch die Firma Columbus Immobilienvermittlung Ges.m.b.H. & Co KG (heute Colliers International Immobilienmakler GmbH) prägte den Beginn meiner Karriere in den Jahren 1991/1992.

Meine fachliche Qualifikation untermauerte ich durch eine gezielte Aus- und Weiterbildung. Im Jahr 2007 bestand ich die kommissionelle Prüfung für die Eintragung in die Liste der gerichtlich beeideten Sachverständigen für Immobilien. Weiterhin habe ich von 2005 bis 2006 die Liegenschaftsbewertungsakademie Graz besucht, um meine Kompetenzen in der Bewertung von Immobilien zu vertiefen. Die Ausbildung zur Mediatorin, die ich von 2003 bis 2004 absolvierte, ermöglicht es mir, in Immobilienangelegenheiten auch konfliktvermittelnd tätig zu sein. Zusätzlich belegte ich von 1993 bis 1994 die für die Konzessionsprüfung für Immobilienmakler und -verwalter erforderlichen Kurse.

Meine akademische Bildung begann 1981 mit dem Studium von Jus und Publizistik/Politologie an der Universität Salzburg und endete 1986 mit dem Magister der Rechtswissenschaften an der Universität Linz.

Privat versuche ich, durch gezieltes Biohacking von Bewegung, Ernährung und Schlaf meine Leistungsfähigkeit im beruflichen Engagement für noch viele weitere Jahre aufrecht zu erhalten. Dabei hilft mit nicht zuletzt mein Rückzugsort Nordzypern, wo ich selbst vor zwei Jahren eine Immobilie erworben habe und heute andere „Flüchtlinge“ bei ihrem Investment berate und unterstütze – womit sich der Kreis wieder schließt...